

MEDIENINFORMATION

Aurach, 13. Juni 2018

Schnelles Internet: Breitbandausbau Aurach in Betrieb

- Rund 1400 Haushalte können ab sofort schnell ins Internet
- Mehr Tempo: mit bis zu 50 MBit/s surfen
- Jetzt mehr Geschwindigkeit bei der Telekom buchen

Es ist soweit: Der Breitbandausbau in Aurach ist abgeschlossen. Nach ersten Teilbetriebnahmen Ende November letzten Jahres und im Februar 2018 stehen nun im gesamten Ausbaubereich im Großteil des Hauptortes sowie den Ortsteilen Hilsbach, Eyerlohe, Dietenbronn, Weinberg, Vehlberg, Gindelbach, Westheim, und Windshofen für rund 1400 Haushalte schnelle VDSL Bandbreiten zur Verfügung. Das neue Netz ist so leistungsstark, dass Telefonieren, Surfen und Fernsehen gleichzeitig möglich sind. Die Telekom hat dafür über 28 KM Glasfaserkabel verlegt sowie 17 Multifunktionsgehäuse und 1 Glasfasernetzverteiler neu aufgestellt oder mit neuer Technik ausgestattet.

„Langsam war gestern, heute sind wir schnell unterwegs auf der Datenautobahn“, sagt Manfred Merz, erster Bürgermeister. „Unsere Kommune wird damit als Wohn- und Arbeitsort noch attraktiver.“

„Ab sofort können alle die schnellen Internetanschlüsse online, telefonisch oder im Fachhandel buchen“, sagt Markus Winter, Vertriebsbeauftragter der Deutschen Telekom. „Eine moderne digitale Infrastruktur ist ein Standortvorteil – für die gesamte Kommune, aber auch für jede einzelne Immobilie.“

Dafür wird Bandbreite benötigt

Für das einfache Surfen, das Lesen von E-Mails und selbst für das Herunterladen von einzelnen Musiktiteln reichen DSL-Geschwindigkeiten. Mit VDSL ist mehr möglich: Telefonieren, Surfen und Fernsehen ist über diesen Anschluss gleichzeitig möglich. Die hohe Datenrate von VDSL verkürzt die Ladezeiten von Webseiten und Dokumenten erheblich und Streaming-Angebote von Musikanbietern und Videoportalen laufen ruckelfrei.

Der Weg zum neuen Anschluss:

Für bereits bestehende Anschlüsse erfolgt keine automatische Anpassung der Geschwindigkeit. Die schnellen Bandbreiten müssen immer aktiv beauftragt werden. Dazu stehen die bekannten Vertriebskanäle zur Verfügung.